



**INSTITUTO FEDERAL**

Rio de Janeiro

Campus Pinheiral

**ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS PINHEIRAL**

**Presidente:**

Leonardo de Souza Campos

**Data:**

22/11/2023

**Nº:**

07

Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às treze horas e cinquenta minutos, foi realizada a sétima reunião do Colegiado do Campus Pinheiral em 2023. Leonardo informa que presidirá a reunião, pois a Diretora Lívia está cumprindo agenda em Brasília. Estiveram presentes os representantes docentes Anderson da Costa Xavier, Jeferson Batista da Silva e Cilmar Santos de Castro, os representantes do técnico-administrativos, Rosângela Antunes Terra e Marlon Sarubi da Silva, Direção de Administração, Allison de Araújo Silva, Direção de Ensino, Fabíola Leonor de Paula e Direção de Extensão, Pesquisa, Pós-graduação e Inovação, Marcos Fábio de Lima Miranda. Leonardo iniciou a reunião dando boas-vindas aos membros e pergunta se algum membro tem informe. **1) INFORMES GERAIS:** Anderson pede para a Direção reforçar junto ao DGTI a solicitação de recuperação dos e-mail da coordenação de meio ambiente que foram perdidos nos últimos 4 anos. Próximo ponto de pauta, **2) APROVAÇÃO DA ATA 06:** Leonardo pergunta se todos estão de acordo com a Ata 06 e todos aprovam com unanimidade. Próximo ponto de pauta, **3) INSTRUÇÃO NORMATIVA INTERNA REVISÃO DE GRAU:** Leonardo passa a palavra para Fabíola que apresenta a IN com algumas correções feitas pela Direção de Ensino. Anderson pergunta se no Art.5º, se contestação for a correção da nota da prova a apresentação da mesma não seria obrigatória na hora do pedido. Fabíola explica que existe uma comissão que avaliará os pedidos de revisão e por esse motivo não é obrigatória. Cilmar sugere alterar o texto para ajustar essa necessidade ou a criação de um parágrafo único onde diz que a comissão pode tornar obrigatória a apresentação do documentos em casos específicos. Anderson sugere que no Art. 6º, inciso III seja colocado que o professor da disciplina ou outro da mesma área seja inserido para a análise do pedido. Marcos Fábio pergunta se essa mesma IN vale para os cursos de Graduação. Fabíola responde que sim, só precisa ajustar. Fica encaminhado que será feito os ajustes sugeridos e após assinatura a publicação no site. Próximo ponto de pauta, **4) FALTA/COMPRA DE INSUMOS PARA AULAS PRÁTICAS NOS LABORATÓRIOS DO CAMPUS:** Anderson fala que é constante a reclamação de alguns professores sobre a falta de materiais e insumos para as aulas. Pede para que seja divulgado através de algum veículo de comunicação sobre como são feitas essas compras. Cilmar fala sobre criar uma cultura dessa divulgação. Allison esclarece que qualquer solicitação de compras são passadas para as direções com um prazo de 10 dias para inclusão de itens. Guilherme fala que já tem material falando sobre o fluxo de compras e que pode disponibilizar para os diretores e marcar um momento para discussão desse material. Fabíola fala sobre a importância de explicar também sobre o PGC, que muitos não sabem como funciona. Próximo ponto de pauta, **5) FÉRIAS DOCENTES:** Jeferson fala que a pauta é sobre as férias do mês de julho não serem nas duas últimas semanas. Fabíola explica que essa data já vem da Reitoria na hora de montar o calendário acadêmico. Jeferson completa que como nosso Campus é anual, se a direção não poderia encaminhar uma sugestão de alteração dessas férias. Fabíola fala que a Direção de Ensino fará essa consulta à PROEN e se puder, faremos a alteração. Próximo ponto de pauta, **6) INFORMAÇÕES SOBRE O EDITAL INTERNO 02/2023:** Anderson fala sobre o questionamento de alguns docentes e alunos sobre a contratação de transporte para a Jornada de novos talentos e também sobre o resultado do edital. Marcos Fábio responde que não houve inscritos no edital e sobre o transporte dos alunos e professores, o Campus disponibilizou o micro-ônibus, a sprinter e uma dobrô. Anderson sugere que seja enviado um e-mail com essas informações. Próximo ponto de pauta, **7) INFORMAÇÕES SOBRE A SELEÇÃO PARA O FÓRUM CIÊNCIA E SOCIEDADE:** Anderson pergunta sobre os alunos que não foram contemplados e que é importante apresentar esse esclarecimentos aos alunos. Leonardo explica que esse foi um edital específico para Campus agrícola e por esse motivo só o Campus Pinheiral pôde participar. E o fórum é voltado para determinadas áreas, este ano os cursos que conseguiram ser incluídos foram de Agropecuária, Meio Ambiente, Paisagismo, Agronomia e Ciências Biológicas. Explica que no primeiro momento a intenção era colocar um alunos por curso, mas a organizadora da França entrou em contato dizendo que ofereceria 3 vagas para meninas e 2 vagas para meninos. Foi feita a retificação e adequação do edital. Leonardo fala que atendeu alguns alunos e responsáveis questionando sobre esse edital e põe a direção à disposição para quem quiser esclarecimentos. Próximo ponto de pauta, **8) INFRAESTRUTURA DO CAMPUS E AS CONDIÇÕES DE TRABALHO DE SERVIDORAS E SERVIDORES:** Anderson fala que colocou esse ponto para saber como vamos garantir estrutura mínima para essas questões de calor extremo. Leonardo fala que o contrato da empresa de manutenção de ar condicionado vem atendendo e percorrendo os setores para saber como estão os aparelhos. Pedê para que quando for sinalizado um defeito, que seja enviado o relato direto para a DA por e-



**INSTITUTO FEDERAL**

Rio de Janeiro

Campus Pinheiral

mail. Marlon pede a palavra e pergunta sobre o reparo do esgoto da suinocultura, se existe alguma previsão ou planejamento. Allison responde que o projeto existe o que não temos é dinheiro para executar. Leonardo fala que o setor de engenharia e DA fez um portfólio detalhado de todos os projetos e que isso é apresentado em todas as reuniões com Deputados, mas são eles que escolhem para onde vão destinar o dinheiro. Marlon fala que temos que tentar resolver o problema e pensar no modelo da suíno, se é compatível ou não, que temos que colocar como pauta para discussão. Anderson concorda com Marlon e colocar a coordenação de meio Ambiente a disposição. Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerra a reunião e eu, Geovana G. I. Lemos Baptista, lavrei a ata, que após lida e aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente do COCAM.